



Schützen Sie sich und andere



Schutz vor Infektionen

Die Universität Konstanz verfolgt die aktuellen Entwicklungen bezüglich des Coronavirus Sars-CoV-2 intensiv und nimmt das Thema sehr ernst. Zum Schutz vor der Covid-19-Krankheit, die das Coronavirus auslöst, bitten wir Sie, auf Ihre Händehygiene zu achten.

Regelmäßiges und gründliches Händewaschen, das heißt: mindestens 20 Sekunden lang, mit Seife und bis zum Handgelenk, bietet grundlegenden Schutz vor Infektionskrankheiten, darunter auch das Coronavirus.

Bitte informieren Sie sich über aktuelle Entwicklungen und Empfehlungen auch unter:

– uni.kn/coronavirus

Protect yourself – and others

The University of Konstanz follows the current developments regarding the coronavirus Sars-CoV-2 closely and takes the topic very seriously. Minding your hand hygiene can help protect yourself and others from the Covid-19 disease, which is caused by the coronavirus.

Keeping your hands as clean as possible through washing them regularly and thoroughly with soap and water for at least 20 seconds and up to the wrist offers basic protection against infectious diseases, including the coronavirus.

For more information, updates and recommendations, visit:

– uni.kn/en/coronavirus